Abschlussbericht über die Rechnung 2024 des Vereins Gesundheitsförderung Uri zuhanden der Mitglieder auf elektronischem Weg (Homepage)

Als Rechnungsrevisor des Vereins Gesundheitsförderung Uri habe ich die **auf den 16. Juli 2024 abgeschlossene Rechnung 2024** auftragsgemäss geprüft und in allen Teilen als in Ordnung befunden. Gerne gebe ich dazu den finanziellen Abschlussbericht ab.

Ich habe alle Belege mit den Eintragungen auf den Konten überprüft und kann bestätigen, dass

- die Bilanz und Erfolgsrechnung mit den einzelnen Konten übereinstimmen, und
- die Buchhaltung übersichtlich und sauber geführt wurde.

Das am 1. Januar begonnene und etwas über sechs Monate dauernde Geschäftsjahr 2024 wurde mit einem Eigenkapital von Fr. 59'559.74 eröffnet. Die Auflösung desselben erfolgte in einem ersten Schritt mit der Überweisung eines Beitrages von Fr. 24'000.00 an das Projekt «Gesund ins Alter». Die Auslagen für Sekretariatsarbeiten, Vorstandsentschädigung, Bankspesen und Diverse Auslagen beliefen sich auf insgesamt Fr. 2'827.80. Das verbliebene Restguthaben von Fr. 32'731.94 wurde schliesslich an die Stiftung Papilio überwiesen. Damit wurde das Konto bei der Raiffeisenbank Urnerland saldiert und der Verein Gesundheitsförderung Uri gilt als aufgehoben.

Der beste Dank für die einwandfreie Arbeit geht an die Kassierin, Frau Alice Eller-Kloter.

Der Rechnungsrevisor

Markus Imhof

Flüelen, 3. September 2024